

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

INF/96
13 February 1962
General Distribution

DISTRIBUTION GENERALE DE DOCUMENTS DU SECRETARIAT

Documents dont la distribution générale est autorisée depuis
le 7 février 1962

1. Conformément à la procédure concernant la distribution générale des documents dont la distribution était limitée (et pour donner suite aux propositions qui ont fait l'objet du document L/1700), les documents ci-après, avec les revisions, addenda et corrigenda y relatifs, qui ont paru entre la fin de la dix-huitième session et la fin de la dix-neuvième session, ont été mis en distribution générale à compter du 7 février 1962:¹

L/1052 - 1055	L/1197 - 1199	L/1484
L/1073 - 1075	L/1223	L/1486
L/1115	L/1232	L/1494 - 1615
L/1126	L/1265	L/1620 - 1649
L/1144 - 1145	L/1317	L/1651
L/1150	L/1319 - 1320	L/1653 - 1657
L/1152	L/1322	L/1659 - 1661
L/1163	L/1399	L/1663 - 1673
L/1170 - 1173	L/1435	L/1675 - 1692
L/1175 - 1176	L/1461	L/1696
	L/1468 - 1469	L/1698 - 1699
	L/1479	

2. En outre, toutes restrictions à la distribution des revisions, addenda et corrigenda suivants, qui se rapportent à des documents déjà rendus publics, ont été levées le 7 février:

L/1142/Add.2	L/1411/Add.1 - 2	L/1452/Add.1
L/1295/Add.2	L/1420/Add.1 - 3	L/1453/Add.2
L/1328/Add.18 - 30	L/1426/Add.1 - 2	L/1470/Add.3 - 8
L/1376/Rev.1/Add.1	L/1442/Add.2	L/1472/Add.1 - 4
		L/1474/Add.1

¹ Au cours de la dix-neuvième session, les PARTIES CONTRACTANTES ont décidé de mettre en distribution générale les documents L/1461, L/1549, L/1557 et L/1570.

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

INF/96
13 February 1962
General Distribution

DERESTRICTION OF DOCUMENTS

Derestriction on 7 February 1962

1. In accordance with established procedures for the derestriction of limited series documents (and pursuant to the proposals in document L/1700), the following, including revisions, addenda and corrigenda thereto, which were issued since the end of the eighteenth session and by the close of the nineteenth session, are derestricted as from 7 February 1962:¹

L/1052 - 1055	L/1197 - 1199	L/1484
L/1073 - 1075	L/1223	L/1486
L/1115	L/1232	L/1494 - 1615
L/1126	L/1265	L/1620 - 1649
L/1144 - 1145	L/1317	L/1651
L/1150	L/1319 - 1320	L/1653 - 1657
L/1152	L/1322	L/1659 - 1661
L/1163	L/1399	L/1663 - 1673
L/1170 - 1173	L/1435	L/1675 - 1692
L/1175 - 1176	L/1461	L/1696
	L/1468 - 1469	L/1698 - 1699
	L/1479	

2. In addition, the following revisions, addenda and corrigenda to documents derestricted previously are also derestricted as from 7 February:

L/1142/Add.2	L/1411/Add.1 - 2	L/1452/Add.1
L/1295/Add.2	L/1420/Add.1 - 3	L/1453/Add.2
L/1328/Add.18 - 30	L/1425/Add.1/Corr.1	L/1470/Add.3 - 8
L/1376/Rev.1/Add.1	L/1426/Add.1 - 2	L/1472/Add.1 - 4
	L/1442/Add.2	L/1474/Add.1

¹Documents L/1461, L/1549, L/1557 and L/1570 were derestricted by the CONTRACTING PARTIES during the course of the nineteenth session.